



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>81 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>284V2558A</b>
Prix	<b>525 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Votre agence Côte Immobilier vous propose ce sublime appartement T3 d'une superficie de 81m<sup>2</sup>, idéalement situé à Cannes. Profitant d'un parfait emplacement dominant, il est situé au 2<sup>ème</sup> étage d'un immeuble de 3 étages en parfait état, édifié en 1975 et bien entretenu. Jouissant d'une exposition plein sud, cet appartement offre une vue mer panoramique à couper le souffle. Il dispose d'un séjour de 50m<sup>2</sup> donnant sur une terrasse de 20m<sup>2</sup>, une cuisine américaine équipée, 2 chambres, une salle de bain et un WC. Prestations haut de gamme avec double vitrage, résidence sécurisée, calme avec porte ...

*Your Côte Immobilier agency offers you this sublime T3 apartment with an area of 81m<sup>2</sup>, ideally located in Cannes. Benefiting from a perfect dominant location, it is located on the 2nd floor of a 3-storey building in perfect condition, built in 1975 and well maintained. Enjoying a south-facing exposure, this apartment offers a breathtaking panoramic sea view. It has a 50m<sup>2</sup> living room opening onto a 20m<sup>2</sup> terrace, an equipped American kitchen, 2 bedrooms, a bathroom and a toilet. High-end services with double glazing, secure, quiet residence with armored door and electric blinds. Additional ...*

## **COTE IMMOBILIER**

25 AVENUE THIERS - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

